

2018〜2019年度 国際ロータリー第2510地区 年間活動報告

国際ロータリー第2510地区ローターアクト 地区広報 石川 友香梨

これより今年度地区年間活動報告を行います。報告者は地区広報石川友香梨です。どうぞよろしくお願いいたします。

スライドに沿って報告いたしますので、どうぞスライドをご覧ください。

2018~2019年度 地区ターゲット 忘己利他~すべては〇〇のために~

- ▶ 「自分のことを忘れて他人のために尽くすこと」
- 何かのために自分を動かしてみませんか?という思いが込められています。

今年度は、「自分のことを忘れて、他人のために尽くすこと」という意味である、忘己利他(もうこりた)という地区ターゲットのもと活動をおこないました。

2018~2019年度 年間スケジュール		
日程	行事	開催地
7月1日	第1回会長幹事会	札幌
8月4~5日	地区交流キャンプ	蘭島海水浴場
9月1日	第2回会長幹事会 第46回地区協議会	室蘭
9月15日	第19回アジア第1ゾーン会議	岩手
10月21日	ロータリー地区大会	札幌
11月	第17回北海道ローターアクト交流会	稚内
1月18~21日	海外研修	マレーシア
2月23日	第3回会長幹事会 温泉交流会	登別
4月28~29日	第31回全国ローターアクト研修会	福岡
5月11~12日	交通安全PR自転車リレー	千歳~札幌
6月29日	第4回会長幹事会 第46回地区大会	赤平

今年度地区が実施・開催した行事はご覧の通りですが、



今年度の主な活動について、写真と併せてご報告いたします。



初めに、8月4日・5日に蘭島海水浴場で地区交流キャンプを実施し、ロータリー2名、ローターアクト5名、OB・OG3名が参加しました。 1日目は焼肉・花火をしながら語りあい、2日目には朝食でカレーを作り、その後奉仕活動としてごみ拾いを行いました。



9月1日、室蘭市にて、室蘭北ローターアクトクラブがホストのもと、第46回地区協議会を開催いたしました。

メインプログラムは、「ローターアクトとは〇〇だ!」「ローターアクトで実現したい奉仕活動を考えよう!」という2つのテーマでグループディスカッションを行いました。

ロータリアンとローターアクター、それぞれの立場から意見を出し合い、より良い活動を行うためにどうすべきか等、時間をかけて議論しました。



9月15日、岩手県盛岡市にて行われた第19回アジア第1ゾーン代表者会議に、高橋地区ローターアクト副委員長・小野寺地区代表・石川地区幹事の3名で参加いたしました。

当地区からは「第33回全国ローターアクト研修会」の進捗状況を報告したほか、たくさんの議題について議論を行いました。



10月21日、札幌市にてロータリー地区大会が開催され、ローターアクター13名で参加いたしました。

ローターアクト活動を周知するためのブースの設置、青少年プログラムとして 海外でのロータリー活動やRYLAの卓話・ポリオプラス募金を行いました。



11月3・4日に稚内市にて行われた第17回北海道ローターアクト交流会にローターアクト10名で参加いたしました。

1日目にはスポーツ交流会、2日目には稚内の歴史・災害についての記念講演、ローターアクトとして災害時に出来ることのディスカッションを行いました。



1月18~21日の2泊4日、マレーシアのクアラルンプールにてロータリー3名、ローターアクト4名で海外研修に参加いたしました。初日は新千歳空港を出発し、成田空港経由でクアラルンプールに到着いたしました。



2日目には、ブリックフィールズというインド人街を探索し、その後バトゥ洞窟に向かい、272段の階段を上りました。

その後、お昼から合同例会を開催しました。合同例会ではマレーシアの ロータリアンの方々も参加していただき、食事をしながら親睦を深めまし た。

昼食後は東南アジア最大の中国寺院である天后宮(てんごうきゅう)と、 水族館、そしてマレーシアの観光名所であるツインタワーへ連れて行って もらいました。



3日目は、朝からセントラルマーケットに向かいました。なまこ石鹸や、ホワイトコーヒーなど買い物を楽しみました。

昼食後は現地のローターアクターに案内していただき、ペタリンストリートへ向かいました。

様々な屋台が並んだ道を、豆腐のジュースやココナッツのお菓子など…たくさん食べ歩きをしながら探索しました。

たくさんの「おもてなし」をしていただいた3日間でした。

帰る際には、夜遅くにも関わらず現地のアクターが空港までお見送りに来てくださり、最後の最後まで感謝の気持ちでいっぱいの海外研修となりました。



続いて、2月23~24日に登別市にて会長幹事会および温泉交流会を開催しました。 ローターアクト23名が参加し、クラブの垣根を越えて仕事やアクト、プライベートの話など夜遅くまで存分に語り合いました。



そして、4月28日から2日間にかけて、福岡県にて開催された第31回全国ローターアクト研修会に、当地区からロータリアン5名、ローターアクター14名の計19名で参加しました。

後ほど改めてご報告いたしますが、今回の全研内で開催された全国代表者会議において、当地区から2020~2021年度に開催する第33回全国ローターアクト研修会のホスト地区を立候補し、無事承認をいただき、正式にホスト地区となりました。

その他、全国各地のローターアクターと親睦を深め、実りある2日間となりました。



5月12日、ロータリアン1名、ローターアクター3名、ゲスト1名が参加し、交通 安全PR自転車リレーを実施しました。

今回は、新千歳空港から第33回全国ローターアクト研修会の会場でもある札幌 コンベンションセンターまで、約50km、参加者でタスキをつなぎ、走破しました。

車通りの多い国道36号線や国道12号線を走り、より多くの方に交通安全のPRができたと思います。



以上、当地区が実施した主な行事でございますが、東京東江戸川ローターアクトクラブとの交流会をはじめ、年間を通じて、本日お越しいただいている2500地区や2590地区、2820地区を含む多数の他地区行事への参加や交流会を通じ、親睦をさらに深めた1年でもありました。

この様子は、フェイスブックやホームページに掲載していますので、お時間の ある時にご確認ください。

会長幹事会主な議題・報告事項

- ▶ 第1回会長幹事会
- ○地区ローターアクト委員紹介
- ○前年度決算報告・今年度予算案について
- ○第46回地区協議会について
- ○全国ローターアクト研修会について
- ▶ 第2回会長幹事会
- ○第19回アジア第1ゾーン代表者会議について
- 〇ロータリー地区大会について海外研修について
- ○温泉交流会について
- ○第46回地区大会について
- ○次年度地区代表ノミニーについて
- ○第33回全国ローターアクト研修会について

年に4回開催しました会長幹事会の主な議題・報告事項はスライドの通りです。

会長幹事会主な議題・報告事項

- ▶ 第3回会長幹事会
- ○第46回地区協議会の開催報告
- ○第19回アジア第1ゾーン会議(岩手)の参加報告
- 〇ロータリー地区大会の参加報告
- ○第17回北海道ローターアクト交流会の開催報告
- ○海外研修の実施報告
- ▶ 第4回会長幹事会
- ○第31回全国ローターアクト研修会の報告
- ○交通安全PR自転車リレーの報告
- 〇次年度地区役員発表
- ○次年度各クラブ会長・幹事報告
- 〇今年度地区役員挨拶

会長幹事会の場で次年度以降も積極的な議論を行っていきたいと思います。



地区各ローターアクトクラブも、それぞれ様々な奉仕や交流を目的とした活動を行いました。

次年度以降は、クラブの垣根を超えた行事がより積極的に行うことができれば と思います。



ここまで、ざっくりではありましたが、今年度の活動についてご覧いただきましたが、フェイスブックやホームページにて当地区活動内容を発信しました。各クラブの例会や地区行事等の活動報告書も掲載中で、本日ご覧いただいているスライドも後日掲載いたしますので、どうぞお手すきの際にご覧いただければと思います。



以上で活動報告を終わらせていただきますが、2点ご紹介をさせていただきます。

ます1点目、本日、みなさまの登録セットの中に入っておりますコードホルダーは、今年度卒業生を中心に各クラブから集まった会員で作成いたしました。



心を込めて作りましたので、皆様にぜひお使いいただければと思います。 ご協力いただきました、カバンのいたがき様に、この場をお借りして感謝申し 上げます。ありがとうございました。



そしてもう1点。2020~2021年度のホストが決まりました「第33回全国ローターアクト研修会」のPRをさせていただきたいと思います。 PRは、実行委員長を務めます、札幌幌南ローターアクトクラブ コーエン・ソフィアンくんにお願いしたいと思います。よろしくお願いします。

【コーエン・ソフィアン実行委員長より】

皆さん、こんにちは!

第33回全国ローターアクト研修会の実行委員長を務めます、札幌幌南ローターアクトクラブのコーエン・ソフィアンです。よろしくお願いします。

今年度は、先週まで計5回の実行委員会を開催し、研修会の方向性や準備体制、 会場や予算などを中心に議論を進めてきました。

現在決定しているものについて、皆さんにお知らせいたします。

日時は、2021年3月13~14日の2日間で開催し、札幌市の札幌コンベンションセンターにて行います。

大会テーマについては、アイヌ語や北海道弁を使い「全国各地から情熱を持ったローターアクターが、北海道という土地に集まり、充実した2日間にできるよう、全員で頑張ろう」という意味を込め、「RAC(アクト)ラマチ、たごまる。」とし、目標人数をアクト1,000人として、今後のPR活動を行っていきたいと考えています。

これだけの大きな規模の研修会ですので、なかなかうまく準備が進まなかったり、失敗することもあるかもしれませんが、ぜひとも皆さんからのあたたかい

ご支援とご協力をいただけるとうれしいです。 僕たちも2021年3月に向けて、一丸となって一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願いします!ありがとうございました。



【石川地区広報より】

以上をもちまして、今年度地区年間活動報告を終了いたします。ご清聴ありがとうございました。